

ÓSCAR ROSALES CID / La Serena

Residentes de la comuna de La Serena solicitan que se apure la poda de árboles en la vía pública y advierten que en otros años en el mes de junio el trabajo ya se ha realizado, destacando que a estas alturas hay decenas de ramas que se cruzan con los cables eléctricos, de empresas telefónicas y de otros servicios, lo que indican puede ser riesgoso para las personas.

Uno de los habitantes de la ciudad es, Marcelo López, residente del sector La Antena, quien cree que "es necesario que se haga la poda correspondiente a los árboles de la vía pública, que parece se atrasó, especialmente los que se entrecruzan con los cables eléctricos, porque eso puede hasta significar que se electrocute una persona", señala.

Según su parecer, ese tipo de podas deben hacerla personas preparadas para que los árboles no se sequen y para que no ocurra un accidente, "porque si yo me pongo a cortar las ramas puedo caer en una falta o me puedo hasta electrocutar", precisa".

Por otra parte, Edith González, se muestra extrañada de que no se hayan intervenido las especies arbóreas del centro de la ciudad, porque "en esta época en años anteriores ya estaban todos los árboles podados, ahora por donde usted camine hay acacias, sus ramas tocan los cables", indica.

Otros transeúntes, como Laura Marambio, asegura desconocer en qué tiempo el municipio hace las podas, "nunca me he preocupado de eso, veo que de repente cortan las ramas nada más, pero ellos son los que saben, si tienen equipos para eso, hay que esperar, porque además creo que hay temas mucho más urgentes en la comuna que andar preocupados de cortar los árboles", señala.

TRABAJO PERMANENTE

Desde el municipio sostienen que ellos realizan un trabajo permanente en lo que dice relación a los árboles y aclaran que cuando se trata de la tala

Tres

mil hectáreas cuadradas y algo más es la superficie de La Serena y en su totalidad se cuidan sus áreas verdes.

MUNICIPIO DICE QUE TRABAJO SE ESTÁ HACIENDO

Vecinos piden se apure poda de árboles en La Serena

Señalan que en años anteriores a esta fecha el trabajo ya está hecho y apuntan a aquellas especies que se cruzan con los cables del tendido eléctrico, de telefónicas y otros. Desde el municipio aclaran cómo es el proceso y el trabajo que realizan.

de una especie que esté ubicada en el centro de la ciudad, por ejemplo, hay que pedir los permisos pertinentes al Consejo de Monumentos Nacionales.

Consultado el director de Servicios a la Comunidad, Jesús Parra, por la poda y si esta está atrasada como creen algunos residentes, éste señala que eso no es así, "nosotros estamos podando todos los días y esto es una preocupación desde que llegó la señorita alcaldesa, Daniela Norambuena, la que nos pidió que nos preocupáramos seriamente de este tema y nos ha dado los recursos para hacerlo con la mayor premura y ser efectivos", señala, al tiempo que recuerda que la comuna es muy grande y que ya somos casi 300 mil habitantes. "Es la comuna que tiene más terreno en la región y más sectores rurales y a todos tenemos que atenderlos", subraya.

CABLES ELÉCTRICOS

En la misma línea, Parra explica que los árboles se podan desde tierra con el personal y con una podadora de altura, "pero eso es cuando no hay comprometidos cables eléctricos, porque cuando los hay no nos podemos meter, porque si le pasa algo al trabajador, olvídense, mañana nosotros seríamos los más malos del mundo. Por eso, pedimos por



CRISTIAN SILVA

Un importante número de árboles de la comuna de La Serena está en contacto con cables del tendido eléctrico, telefónicas y otras empresas. Residentes piden que apuren las podas.

“

En esta época en años anteriores ya estaban todos los árboles podados, ahora por donde usted camine hay acacias y sus ramas tocan los cables".

EDITH GONZÁLEZ

RESIDENTE DE LA SERENA.

están provocando problemas. Una vez que ellos los podan en las partes que están haciendo contacto con los cables, nosotros procedemos a la poda", indicó.

Más adelante, el director de Servicios a la Comunidad, informa que se está atendiendo de la mejor forma posible y "atendiendo los casos especiales que nos puedan complicar en alguna oportunidad, a eso le damos prioridad".

RESTOS ARQUEOLÓGICOS

Otro detalle que entrega Jesús Parra, es que cuando deben talar un árbol, también deben tener los cuidados pertinentes, ya que al arrancar todos sus restos pueden aparecer restos arqueológicos. "Incluso para la tala hay que tener un especialista porque pueden encontrar restos arqueológicos. No obstante, sobre la poda, la estamos haciendo de manera permanente, incluso intervenciones en sectores rurales", cerró.

Lo menos un oficio de la señorita alcaldesa al gerente regional (de la eléctrica CGE) que le dé prioridad a la poda de algunos árboles que